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MAGELY

PARAMOTORS

BULLETIN DE SERVICE — SERVICE BULLETIN
RAPPEL SECURITE — SAFETY NOTE
SELLETTE SOL REV - HARNESS

Description du probléme / Description of the problem :

Notre fournisseur nous demande de vérifier les sellettes Sol REV. Il a trouvé dans son stock
une sellette sans la seconde couture de sécurité au niveau de |’attache de sécurité de la
voile.

Pour nos crosses, cette deuxieme sangle vient sécuriser notre attache principale (sangle
rouge)

Our supplier is asking us to check the Sol REV harnesses. They found in their stock a harness
without the second safety stitch at the security attachment point for the wing.
For our harnesses, this second strap secures our main attachment (red strap).

Dans la mesure ol ce n’est pas 'accroche principale, nous devons malgré tout, vous
informer que cette sangle doit étre vérifiée et mise a jour.

As it is not the main attachment point, we still need to inform you that this strap must be
checked and updated.
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La vérification de la présence de ces coutures garantit I'utilisation sécuritaire de la sellette
Verifying the presence of these seams ensures safe usage of the harness.

Mauvais Bon exemple |e
exemple Good set up [

Wrong set up

S'il manque des coutures ou s'il y a des incertitudes, vous pouvez contacter votre revendeur.
Ce dernier contactera Macfly directement.

If there are missing stitches or uncertainties, you can contact your dealer. They will then
contact Macfly directly.
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